

Manizales, 14 de enero de 2026

Telecafé, gran protagonista en los Premios Internacionales Pantalla de Cristal 2026



Telecafé, el canal regional del Eje Cafetero ha obtenido 14 nominaciones en el prestigioso Festival Pantalla de Cristal, uno de los certámenes internacionales más relevantes en el ámbito del cine, la televisión y los contenidos digitales.

El Festival Pantalla de Cristal, que desde su creación en 1999 celebra la excelencia en producciones audiovisuales en diversas categorías como series, documentales, cortometrajes, videoclips y contenidos educativos, se realiza cada año en la Ciudad de México y reconoce las propuestas más innovadoras y creativas de la región iberoamericana.

Este año, las producciones de Telecafé que han sido destacadas por el jurado del certamen incluyen a Somos Café, que lidera con 7 nominaciones, seguido por Detrás del Expediente con 3 nominaciones, y las producciones Tras la Verdad, Coraje, Corazón Cafetero y Una Historia de Libertad, cada una con una

nominación en su respectiva categoría. Este impresionante reconocimiento de la industria audiovisual reafirma el compromiso de Telecafé con la calidad narrativa, el valor cultural y la vocación social en cada una de sus propuestas.

La ceremonia de premiación se llevará a cabo el próximo lunes 19 de enero de 2026 en la emblemática Cineteca Nacional de México, donde se reunirán destacados creadores, productores y realizadores de todo el continente para celebrar lo mejor del audiovisual contemporáneo.

“Recibir estas nominaciones es motivo de enorme orgullo para toda la familia de Telecafé. Este reconocimiento internacional no solo refleja el talento y la dedicación de nuestros equipos de producción, sino que también evidencia que los relatos que nacen desde nuestras regiones tienen un valor universal y pueden conectar con audiencias más allá de nuestras fronteras”, afirmó Amanda Jaimes, gerente de Telecafé. “Estamos comprometidos con construir una televisión pública de calidad, que rompa barreras, celebre la diversidad cultural y llegue a nuevos públicos en toda América Latina y el mundo”, añadió. El Festival Pantalla de Cristal se ha consolidado como un espacio fundamental para la promoción de producciones que integran creatividad, innovación técnica y compromiso social, elevando la visibilidad de proyectos que transforman la mirada audiovisual de la región.

Las nominaciones obtenidas por Telecafé son un testimonio del impacto cultural y narrativo de sus contenidos, y representan una oportunidad para consolidar aún más la presencia del canal en escenarios internacionales, reafirmando su liderazgo dentro de la televisión pública regional.

Categoría Reportajes

- Mejor Reportaje: Detrás del expediente
- Mejor Reportero: Detrás del expediente
- Premio Especial – Valor Testimonial: Detrás del expediente
- Mejor Fotografía: Tras la verdad

Categoría Series de Ficción

- Mención Especial: Coraje

Categoría Documentales

- Mejor Documental de Arte: Una historia de libertad
- Mejor Documental de Naturaleza: Corazón Cafetero
- Mejor Documental / Corto: Somos Café

Categoría Corporativos / Institucionales

- Mejor Video Corporativo / Institucional 2025: Somos Café
- Premio Especial: Somos Café
- Mejor Dirección: Somos Café
- Mejor Fotografía: Somos Café
- Mejor Guión / Concepto Narrativo: Somos Café

Categoría Videoclips

Mejor Banda Sonora: Somos Café

Para más información, por favor contactar a:

Maria Camila Gómez Laverde
Líder de Comunicaciones Telecafé
comunicaciones@telecafe.tv